

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

SEGUROS DE VIDA
Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera,
trimestre, 3, 50

Director: Rufino Cano de Rueda

Administración:
Isabel la Católica, número 8.
Redacción e Imprenta:
San Agustín, núm. 7.

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

SOCIEDAD ANÓNIMA

La Mundial Seguros

Capital: 1.000.000 de pesetas

Domicilio social: Jovellanos, 5.—MADRID

Constituida legalmente, inscrita en el Registro mercantil y sometida a todas las leyes vigentes sobre Sociedades de Seguros.

SEGUROS DE QUINTAS

Las condiciones de nuestras pólizas son las más liberales y ventajosas. 810 PESETAS, prima del seguro para el próximo sorteo de 1908. SE ENTREGAN 1.500 pesetas a los asegurados que les correspondan servir en fila y 2.000 PESETAS a los que, excedentes de cupo, sean llamados a cubrir bajas naturales u ordinarias. Para más detalles, dirigirse al Subdirector **Don Julián Ramos**, San Francisco, núm. 6, Segovia.

SUFRAGIO

Mañana 21, en la iglesia del Corpus, las misas que se digan de ocho a nueve, y por la tarde el culto del Santísimo, serán aplicadas por el alma del Ilmo. Sr. D. Antonio Ordoyás, Coronel de Infantería.

El Excmo. é Ilmo. Sr. Cardenal, Arzobispo de Toledo y Sevilla, Obispos de Sión, Córdoba, Málaga, Vitoria y Madrid-Alcalá, han concedido 200, 100 y 50 días de indulgencias respectivamente, á todos los fieles que practiquen cualquier acto de piedad por el alma del finado.

Además, los Excmos. Sres. Arzobispo y Obispo de Sión, conceden las mismas indulgencias, por cada misterio del Santo Rosario, rezándolo con algún pariente del finado.

Yanquis y japoneses

A estas horas ya está navegando con rumbo al Pacífico la flota norteamericana. Se trata de un acontecimiento cuya importancia no es necesario encajercer, pero que bien merece algunos comentarios. No se crea que el Gobierno de Washington ha encontrado el camino liso y llano al proceder a la reconcentración de las unidades que hoy forman una de las escuadras más poderosas del mundo. Importantes elementos del partido democrático no han dejado de combatir violentamente á Roosevelt, mientras han durado los preparativos y aún entre los mismos marinos no han faltado nunca descontentos. El número de los desertores, á bordo de los barcos de guerra, ha sobrepasado los límites corrientes y para contener esa expatriación, el gobierno hubo de adoptar el procedimiento de ofrecer á los marinos, el oro y el moro, brindándoles con todo género de comodidades.

En la ejecución de los preparativos se ha revelado como un genio organizador, el Secretario de Marina Mr. Metcalf que ha

ultimado minuciosamente los detalles más secundarios y ha resuelto con fortuna dos de los extremos más peligrosos de la ruta: la determinación de las escalas y los puntos de aprovisionamiento. Se ha instruido á las tripulaciones para el entrenamiento metódico que han de realizar en el trayecto, sin olvidar los ejercicios de tiro que serán objeto de preferente atención y para consagrar la santidad de todos estos preliminares el Presidente Roosevelt se ha creído en el caso de acudir con una inmensa muchedumbre á decir adiós al almirante Evans, comandante en jefe de esta formidable flota, compuesta de trece acorazados, casi todos de construcción reciente, tripulados por 13.000 oficiales y marinos que van á costear en su viaje toda la América del Sur, enfilan el Océano Pacífico y navegar aún varios días más hasta recorrer un total de 14.000 millas.

En los anales de la historia es necesario remontarse á nuestra Invencible ó á la flota rusa que salió del Báltico y fué destruída por los nipones antes de llegar á su destino, para encontrar ejemplo de un parecido esfuerzo ó de una tan larga travesía.

Es de una psicología interesante que en plena paz y en medio del regocijo público, en su parte atenuado por la crisis financiera que los Estados Unidos atraviesan, haya levantado anclas una escuadra así, como si fuera á cumplir un destino que no está al alcance de las previsiones humanas. Y sin embargo, y á despecho de todas las protestas pacifistas formuladas, es lo cierto que una preocupación amenazante ginetea en el ambiente y que grandes nubes de plomo oscurecen el horizonte. Porque es de advertir que el Gobierno de Washington ha concertado con el de Méjico una convención de orden comercial que tiene por objeto proveer de carbón á las escuadras y que hay en ella una cláusula final que estipula que estas disposiciones serán valederas incluso en tiempo de guerra.

Y extraña coincidencia! En el momento mismo que esta convención era firmada, el vizconde de Aoki, embajador del Japón en Washington, era invitado á tomar el camino de Yokohama á fin de que diera á su go-

bierno explicaciones verbales sobre el problema de la emigración amarilla á los Estados Unidos. Y por otra parte y por despacho del ministro, los oficiales americanos recibían la consignación de que ningún criado japonés podría continuar prestando sus servicios á bordo de los acorazados.

Las armas prohibidas

La «Gaceta» ha publicado una Real orden relativa á las armas blancas prohibidas y á las demás que fueren ocupadas á los contraventores.

Dispone que las armas prohibidas decomisadas se entreguen ó remitan sin demora al gobierno civil de la provincia, para su inmediato envío al Parque de Artillería, caso de haberlo en la capital, y si no lo hubiere, para que se inutilicen en el mismo gobierno, levantando acta del número y clase de las armas destruídas, y remitiendo copia de ella á dicho ministerio.

Que en igual forma se proceda respecto de las armas lícitas, con excepción de las de caza, que se ocupen á quienes carezcan de licencia para su uso, una vez celebrado el juicio de faltas correspondiente; y

Que en lo relativo á armas para cazar que se decomisen, se sigan observando los preceptos de la ley que regula el ejercicio de la caza.

Asociación de la Caridad

Mañana, á las seis de la tarde, está convocado en los salones del Ayuntamiento, el primer grupo de personalidades, cuyo concurso se solicita para el establecimiento en Segovia de la Asociación de la caridad.

En días sucesivos serán convocados los grupos restantes, y á la mayor brevedad y en vista del resultado que den estas reuniones, se procederá al planteamiento de tan humanitaria idea.

Para Segovia es empeño de honra la realización del proyecto.

Noticias militares

De Artillería

El teniente coronel don Juan Ximénez y García, que se hallaba excedente en la cuarta región, ha sido destinado á mandar el 14 depósito de Reserva de Artillería.

—Se ha concedido el pase á situa-

ción de reemplazo con residencia en la cuarta región, al capitán de la comandancia de Cartagena, don José Banús y Járbegas.

Album poético

¡ADIÓS!

Voy á partir. Cuando la luz del día derrame sobre el mar su luz primera y la ciudad entera despierte con sus gritos de alegría; cuando asome su disco el sol dorado rasgando, en la colina, majestuoso ese manto brumoso que el beso de las aguas ha estampado, despidiré los costas españolas desde aquel negro monstruo embravecido que parece adormido entre el blanco espumaje de las olas. Cuando, en tí fijo el pensamiento mío, leven el ancla que á la tierra oprime, y en las aguas esgrima sus hélices potentes el navío, de pie sobre su borda, patria mía, despidiré tus blancos almenares, tus hermosos palmares, y la verde extensión de tu bahía; pero aunque mares mil vaya cruzando aunque el fondo de nuevos horizontes reortan altos montes, mi corazón te seguirá mirando. Yo en tu seno vivía indiferente y lloraba pensando abandonarte! Si lloro por dejarte, cuánto no lloraré viéndome ausente!

Tú me alejas de tí, pues mis sudores verter no puedo en los hispanos suelos, y busco en otros cielos, la mano que me brindan bienhechores! Los tiempos pasarán, y aunque prolijos, comprenderás que fuiste cierto día... ¡mu y pobre, madre mía, para calmar el hambre de tus hijos!

¿Ves con el bravo mar en dulce guerra multitud de veleros navegando surcando sus quillas cual surcan los arados en la tierra? No miras en tu noche, desolada, por sus hijos llorar la tierna esposa, y triste y congojosa por su amante llorar la dulce amada? ¿No ves la gente que embarcar espera en aquellos, de porte majestuoso que atracando al coloso retornan de vacío á la ribera?... Son tus hijos que huyendo de tus lares famélicos sucumben al tirano que los brinda su mano tras la región inmensa de los mares. Oculten nuestros labios el reproche que á tu indigencia dirigirse puede; que nuestra mancha quede oculta entre los mantos de la noche, y al asomar el sol vea la villa,

las sombras de su noche disipadas, las barquillas ancladas y regada de lágrimas la orilla...! ANGEL IAGO.

Los billetes de lotería

Se había dicho, y de ello se hicieron eco muchos periódicos, que se había descubierto una falsificación de billetes de lotería para el próximo sorteo de Navidad.

En los centros oficiales niegan rotundamente la noticia.

Prensa y política

Un periódico dice que pueden transformarse rápidamente en maestros los párrocos, ecónomos, vicarios, coadjutores y capellanes; los oficiales del Ejército, retirados ó en la reserva, los sargentos licenciados, los médicos, los farmacéuticos, los notarios, los secretarios de Ayuntamiento y los sacristanes.

¿Qué idea tendrá el colega de lo que debe ser un maestro de escuela? ¿Qué resultados se obtendrían con un personal así reclutado?

Han celebrado en el despacho de ministros una larga conferencia los Sres. Maura y Moret, ocupándose en ella del proyecto de ley de Administración local, con el cual está cada día más encarinado el jefe del Gobierno.

En la entrevista citada quedaron los jalones para que después del interregno de Pascuas sea el citado proyecto el primero puesto á discusión, con objeto de que sea ley á la mayor brevedad y puedan celebrarse por Mayo las primeras elecciones.

Una Comisión de navajeros de Alcabete estuvo ayer en el Congreso para conferenciar con el ministro de la Gobernación y pedirle la derogación de su real orden restringiendo la venta de armas.

EL NIÑO DESCALZO

Participación de la lotería

Una distinguido y entusiasta protectora de *El Niño Descalzo*, residente en Madrid y cuyo nombre no estamos autorizados para publicar, regala á esta benéfica Asociación una participación de diez pesetas en el número 585 de la lotería que ha de sortearse el próximo día 23.

Mucho celebraremos que la suerte con sus favores corresponda á los deseos que animan á la generosa donante, en favor de los pequeñuelos necesitados.

Otro envoltorio

La bella y elegante señorita Pilar

—¡Jimenol grito Zoraida con impetuosidad, tú tienes una alma de hierro, y parece que te han elegido para darme tormento y añadir á cada instante nuevas inquietudes á las que sufro. Si te interesas verdaderamente por mí, ¿por qué me haces así morir de ansia y de impaciencia, sin hablar de una vez? ¿y si me odias y eres el instrumento de que mis tiranos se sirven, hiéreme, y no temas que me queje, que ni un ¡ay! saldrá de mi boca cuando entre tu puñal en mi corazón.

—Zoraida! tú me injurias cada vez que me hablas, respondió Jimeno, y á cada insulto tuyo devuelvo yo un beneficio; pero no gastemos el tiempo en conversaciones frívolas; sabe que Saldana ha dado orden para que te se encierre esta noche, y allá donde nadie pueda oír tus gritos... tal vez para que no se asuste con ellos su Leonor... desempeña su oficio nuestro prevoste.

—Y qué es la muerte para quien no

la indignación y la rabia que su presencia le causaba eran, á su entender, obra de los remordimientos que le traían los recuerdos de lo pasado, más bien que fruto de su impaciencia y su odio, más temerosa siempre de hallar indiferencia en él que de granjearse su aborrecimiento. Todas estas razones, si tal pueden llamarse los delirios de una pasión, hacían que ahora llorase de veras por el mismo á quien antes había sofocado con sus maldiciones; pero esta dulzura, esta generosidad no debían ser de larga duración en su carácter, y mucho menos si algún mal intencionado atizaba con astucia la hoguera de sus celos. Su corezón en este momento podía compararse á una nube de tormenta preñada de rayos, pero que herida del sol parece bordada de suaves colores, hasta que impelida del viento arroja al choque el incendio que arde en su seno.

No tardó mucho tiempo Jimeno en venir á verla, disfrazando su dañada in-

Quemada, hija de nuestro querido amigo el ilustrado colaborador don Pedro Quemada Romero, de Cuéllar, ha en viado un nuevo envoltorio, que ella misma ha confeccionado, con destino á una niña ó niño, hijos de familias pobres.

La señorita de Quemada—que ha adquirido también algunas papeletas para la rifa de la alegoría modelada por el señor Sanz, y que es una de las protectoras más decididas de «El Niño descalzo»—merece gratitud de esta asociación por su delicado y generoso rasgo, revelador de sus hermosos sentimientos.

Fiesta benéfica

Anoche estaban ya tomadas todas las localidades de preferencia para la sección especial organizada para hoy, á beneficio de «El Niño Descalzo», por el dueño del Cinematógrafo Reina Victoria. La entrada general será ocupada por buen número de jóvenes que de este modo desean contribuir á los laudables fines de la fiesta.

El dueño del Cinematógrafo y querido amigo nuestro D. Salvador García González, ha visto sus buenos propósitos coronados por el éxito más completo.

El reparto de mañana

Como ya hemos anunciado, el reparto de vales para la adquisición de calzado, de envoltorios y de los otros panes regalados por el señor Carretero, se verificará mañana á las once de la misma en el salón de sesiones del Ayuntamiento, con asistencia de las señoritas protectoras, del Gobernador civil, del Alcalde accidental, señor Zúñiga, y del inspector de primera enseñanza y distinguido colaborador de EL ADELANTADO, don Isidoro Hernández.

También en dicho acto será colocado el hermoso bronce de Marinas, á que ayer nos referíamos y rifada la artística alegoría regalada por el señor Sanz, distribuyéndose entre los pequeños el periódico «El Niño descalzo», graciosamente editado por la Excmo. Diputación provincial, como en años anteriores.

Aplicaciones

del automovilismo

El automovilismo, como es sabido, se va aplicando á toda clase de industrias, ya para transportar en fuertes carros grandes pesos, ya para los parques de bomberos con el fin de que acudan más pronto al llamamiento de un siniestro, ya para atravesar velozmente pueblos, campos y ciudades haciendo viajes rápidos, y ya por último en los automóviles ómnibus que llevan muchas personas de unas ciudades á otras. Pero faltaba otra aplicación y ya se ha visto; esta consiste en la limpieza de las calles. Tanto en Berlín como en las principales ciudades de Alemania se hacía la limpieza por medio de carros tirados por caballos, lo cual implicaba la manutención del caballo y mayor lentitud en el trabajo; ahora el mismo carro, que lleva detrás un rodillo giratorio que barre las calles con perfección suma es impulsado por la fuerza del automóvil y limpia en pocas horas las largas calles que allí existen. Ya estaba esto ensayado en los carros de

riego, dando buenos resultados; y solo faltaba la aplicación á los de la limpieza pública, y así se ha hecho.

Los Reyes á Granada

Es cosa ya decidida que don Alfonso y doña Victoria pasarán una buena parte del invierno en Sevilla, instalándose en el Alcázar.

Desde allí el Rey hará diversas excursiones. Una de ellas á Láchar, donde el conde de Benalúa dará una cacería parecida á la del año pasado. Otra á Moratalle, invitado por el marqués de Viane, para unas partidas de polo, en las que tomarán parte jugadores aristocráticos de mucha fama.

También hará otras excursiones en compañía de la Reina, para visitar varios puntos de Andalucía que tiene grandes deseos de conocer doña Victoria, entre ellos, Granada.

Terrorismo en Rusia

Dicen de San Petersburgo que al querer efectuar la policía un registro en una casa del barrio Vasili-Ostrov, fué acogida á tiros de revólver, resultando muerto un teniente y heridos dos oficiales de dicho Cuerpo.

Dos de los individuos que se hallaban en la casa de donde partían los disparos se dieron á la fuga y lograron desaparecer, á pesar de haber salido en su persecución fuerzas de caballería é infantería, cuyos respectivos comandantes también resultaron heridos por las balas que mientras huían, les disparaban los perseguidos.

CONTRA EL DUELO

El barón de Albi, presidente de la Liga Antiduelista, ha celebrado ayer una conferencia con el fiscal del Supremo señor Ugarte.

Este le ha dado cuenta del proyecto que estudia para combatir el duelo y que coincide con las aspiraciones de la Liga Antiduelista.

Además de los tribunales de honor con fuerza legal y perfecta organización, cuyos laudes serán obligatorios, se establecerán garantías suficientes para la defensa del honor individual con procedimientos rápidos, no dando intervención al ministerio fiscal.

El barón de Albi felicitó al señor Ugarte por su proyecto y salió muy complacido de su visita.

En Madrid continuará estos días la campaña que hace tiempo inauguró contra el duelo y que sigue tan brillantemente.

Tabaco catalán

Los representantes solidarios en Cortes han recibido numerosas muestras de cigarrillos elaborados con tabaco, cuyo cultivo tuvo lugar en Villafraanca del Panadés.

Los catalanes, además de dicho obsequio, han enviado á dichos señores una extensa comunicación por demás interesante.

Llaman la atención de los diputados sobre la calidad de dicho producto, asegurando que después de probarlo se convencerán de que el tabaco cultivado en aquella comarca no desmerece en sabor y aroma del que llega á la Península procedente de lejano país.

Razonan después los cultivadores los beneficios que podrían encontrarse con la autorización del cultivo del tabaco en España, y terminan solicitando que hagan en las Cortes una empeñada y eficaz campaña has ta conseguir que se establezca el cultivo libre de aquella planta.

Interrogados los diputados catalanes sobre este asunto, han manifestado que estiman muy procedente el deseo de sus paisanos, y que harán cuanto piden, porque de este modo no solo favorecerán á éstos sino á todos los cultivadores de España.

Designarán una comisión, á la cual se dará el cometido de visitar al jefe del gobierno para hablarle de la cuestión.

El Sr. Maura será obsequiado con tabacos de las diferentes clases que han llegado de Villafraanca de Panadés.

Los diputados muestran con muchas esperanzas de conseguir lo que se proponen, pues aseguran que tienen grandes argumentos para apoyar la idea y conseguir que sea secundada por otros representantes, ya que no es sola la región catalana la que sacaría provecho con el acuerdo de permitir el libre cultivo del tabaco.

Teatro Minón

Con una interpretación muy aceptable se pusieron anoche en escena, en la sección vermouth, «La manta zamorana» y «Colegio de señoritas».

A última hora se representaron «El aire» y «Ruido de campanas».

El cartel de mañana le forman las aplaudidas obras «La leyenda del monje», «La revoltosa» y «Pepe Gallardo».

La función empezará á las ocho y media.

Instrucción pública

Presupuestos.—Los alcaldes de Saldaña y Aldeanueva de la Serrezuela, remiten á esta Junta, para su aprobación, los presupuestos del próximo año de 1908.

Hojas de Estadística.—Los alcaldes de Sequera de Fresno, Villagonzalo, Aldeanueva de Santa María, Saldaña, Cohos de Fuentesusa, Campo de Cuéllar, Armuña, San Miguel de Bernuy, Torrecaballeros, Aldeanueva de la Serrezuela, Campo de San Pedro, y la Salceda, remiten las hojas de Estadística.

El maestro de Laguna de Contreras comunica, que el no haber remitido aun las hojas de estadística á esta Junta, es por no tenerlas en su poder, pues se deben de haber extraído.

Clasificaciones.—La Junta Central de Derechos Pasivos del Magisterio, concede la jubilación á doña Josefa Cerezo López, con el haber anual de 540 pesetas.

También la misma Junta concede la clasificación á doña Juliana Yubero Carrera, con derecho á cobrar cada año, la cantidad de 437'50 pesetas.

Derechos Pasivos.—Por la misma Junta central, también se ordena al

señor Secretario de Instrucción pública de esta capital, que se pague á doña Micaela Guijarro Martín, maestra in arina de la escuela pública de niñas de Ciruelos, y cuando se envíe la primera remesa de 448,36 pesetas, devengadas de los 17 días de Abril y todo el mes de Mayo del año actual.

SUCESOS EN LA PROVINCIA

EN OUELLAR

Una mujer ahorcada

Desde Cuéllar nos participan la triste noticia de que en la mañana del miércoles, sobre las once de la misma, apareció ahorcada y colgada de una viga de la cocina, con una cuerda de cáñamo atada al cuello, en su casa calle de Arévalo, núm. 12, Felicitá Mingueta Irujo, de 24 años de edad y de estado casada.

Para lograr su fatal intento, stó fuertemente una soga de cáñamo á una de las vigas de la cocina, se cubió encima de una mesa, hizo un lazo que se metió por la cabeza y se descolgó, siendo la muerte instantánea.

Se ignoran las causas que haya tenido la desgraciada Felicitá, para poner fin á su vida.

El Juzgado instruye las oportunas diligencias para la averiguación de los hechos.

EN COCA

Entre familia.—Padrastró herido gravemente.

El día 18, á las cinco próximamente de la tarde, se presentó Juan Rodríguez Aranda, embriagado, á la puerta de su casa, amenazando de muerte á su mujer, Filomona Torrego Fernández, de 47 años de edad y de la cual se hallaba separado.

A los pocos momentos se presentó un hijo de aquella, llamado Pablo Martín Torrego, de 19 años de edad, el cual venía de trabajar del pinar, saliendo á la defensa de su madre.

Al ver que su padrastró se dirigía hacia él con navaja en mano, para herirle, el joven repelió la agresión, dando al padrastró con el hacha que aquél traía del trabajo, varios golpes en todo el cuerpo, que le hicieron dar en tierra, produciéndole una herida en el brazo izquierdo y otra en la parte izquierda de la cara.

La Guardia civil del puesto de Coca se personó inmediatamente en el lugar del suceso, viendo que el herido había sido trasladado á su domicilio, y el delincuente se había dado á la fuga, sin que hubiere parecido por todo el pueblo.

La benemérita, acertadamente distribuida, salió en busca del agresor, capturándole á las pocas horas en su misma casa, donde se había ocultado debajo de una cama.

Acto seguido fué el joven puesto á disposición del Juzgado correspondiente, con el atestado y el hacha con la que había realizado el hecho.

Las heridas que sufrió el Juan Rodríguez, según el dictamen facultativo, son:

Una de dos centímetros de profundidad en la parte inferior del brazo izquierdo y otra en la parte izquierda de la cara, de 12 centímetros de extensión y en dirección oblicua, que interesa las partes blandas, cartilago auricular, con la glándula parótida, seccionándola la arteria auricular.

Dichas heridas fueron calificadas: la primera, de pronóstico leve, y la segunda, grave.

El Juzgado, entiende en el asunto.

Mejoras en La Granja

Entra en los propósitos de S. M. el Rey dar mucho relieve á las jornadas de La Granja, haciendo de aquel Real Sitio, que le resulta delicioso, objeto muy acentuado de sus predilecciones.

El campo de polo, que se construye por su iniciativa, será, sin duda, el mejor de Europa y estará circundado de parques á la inglesa.

En la plaza de Palacio se instalarán cuatro grandes fuentes para el servicio público, y no se perdonará medio de higienizar la población y de dotarla de los medios de vida que ha menester.

Se dice que una Empresa solicita el llamado «Palacio del Duque», con objeto de explotarlo por medio de atracciones y recreos, y no falta quien piense en establecer un restaurant en el Alto del León, donde reparar su fuerza los infinitos automovilistas que pasan por allí.

Accidente del trabajo

Un obrero herido

A las dos y media de la tarde, ha sido conducido á la Casa de Socorro, por tres compañeros, el obrero de 50 años de edad, Luis Benito, el cual en ocasión de hallarse trabajando en las obras de Sancti-Spiritu, le cayó un madero, produciéndole algunas lesiones.

Una vez reconocido por el practicante de guardia señor Salazar, se le apreció una gran erosión en el pié derecho y tibia del mismo lado, siendo calificada de pronóstico reservado.

Después de curado pasó en una silla á su domicilio, Canongía Vieja.

TRIBUNALES

Audiencia provincial

En juicio oral y público se ha visto hoy en esta Audiencia la causa seguida contra Alejandro Encinas García, acusado del delito de lesiones graves.

Declaró el procesado y varios testigos el representante de la ley señor Romero, sostuvo sus conclusiones, manifestando que Alejandro Encinas era autor de un delito de lesiones graves, y que procedía imponerle un año y un día de prisión correccional, accesorias y costas y 250 pesetas de indemnización.

La defensa entendió que á su patrocinado debía imponerse solamente cuatro meses y un día de arresto mayor, y las accesorias, costas é indemnización pedidas por el ministerio fiscal, pues era necesario reconocer la atenuante de haber precedido amenazas.

El juicio quedó concluido para sentencia.

Señalamiento para mañana

A las diez.—Vista en juicio oral de la causa seguida por el Juzgado de Riaza, contra Felipe Oialla y otro, por el delito de lesiones.

Defensor, señor González. Procurador, señor López.

«Una terrible tos, consecuencia de una gran debilidad general»

que se apoderó de mí en el clima malsano de Filipinas, no me daba sosiego ni de día ni de noche. Terminada la primera botella de Emulsión SCOTT, me encontré mejor, y después de tomarla con regularidad, parezco y me siento otro hombre.»

(Firmado) José Gallego, Sargento de Artillería, Ferról. Ferról, 8 de Marzo de 1907.

Ninguna otra emulsión en el mundo podía curar y fortalecer los pulmones del sargento, como hizo la Emulsión SCOTT, porque ninguna otra está compuesta de los mismos materiales puros y vigorizantes (haciendo caso omiso del coste) por el procedimiento único de SCOTT, que asegura la perfecta asimilación. Sin «el pescador con el pescado» en el envoltorio, la emulsión

no es legítima de SCOTT, que hizo otro hombre del Sargento Gallego, y que hará lo mismo con V. Empiece á usar la de SCOTT hoy, enviando á D. Carlos Marés, Calle de Valencia 333 Barcelona 75 cts. en sellos, para que le remita una muestra gratis. En todas las droguerías y farmacias.

Emulsión Scott



Obténase siempre la Emulsión con esta marca «El pescador», marca del procedimiento único Scott.

tención con el cuidado de saber de ella; se había visto. Entró en su cuarto poco después de la esclava que trajo la noticia de la salud del señor de Cuéllar, caído y triste el semblante, los ojos algo llorosos, y adornado con poco esmero, como si las penas que traía en su alma le quitasen el gusto hasta para vestirse. No obstante, aunque la capilla corta que llevaba al hombro y lo restante del traje parecía puesto con desaliño; se notaba que había más arte en aquel aparente descuido cuando no tanto como pudiera haber empleado en acicalarse y pulirse.

—¡Qué desgraciada eres, Zoraida! ¡Y qué desdichado soy yo viendo lo que padeces!

Zoraida no respondió nada á ninguna de estas exclamaciones que el paje pronunció con aire teatral, y arrojando al mismo tien po un suspiro que parecía que se le arrancaba el pecho. Sentóse en seguida como abrumado de su dolor,

Y apoyando su frente en una mano, ya bajaba los ojos, ya los alzaba con dolorosa expresión al cielo, ya echaba, volviéndolos á Zoraida, lánguidas y amorosas miradas.

—¿Está mejor? ¿Cómo le habéis dejado? preguntó Zoraida con voz apagada. En su situación os necesita á su lado más que yo al mío.

—Ciertamente, repuso Jimeno moviendo la cabeza con ironía, era eso lo que debía yo aguardar de tí, que me echases atentamente de tu habitación cuando precisamente vengo á libertarte la vida, y á sacrificarme por tí. Pero, sí, tienes razón, añadió levantándose, no soy aquí necesario, soy más útil al lado del señor de Cuéllar; de allí por lo menos no me echan; puedo oír planes terribles que me horrorizan; pero eso, ¿qué te importa á tí? Tenía algunas cosas que decirte, y que creí que desearías saber; pero ya veo que no, cómo ha de ser! yo lo siento, pero... me iré...

SUETOS

De días

Mañana celebra su fiesta onomástica nuestro buen amigo el diputado provincial don Tomás Huertas.

Un ruego al Ayuntamiento

Ahora que el Ayuntamiento tiene colocados á gran número de braceros en las obras municipales, podría á poca costa hermosear la plazuela del Conde de Oseste.

Es aquel uno de los sitios más pittorescos de Segovia y muy frecuentado, y por eso está justificada la modesta mejora que indicamos.

Movimiento de viajeros

Han llegado y se hospedan: En el Hotel del Comercio, don Juan Gorris, don Pedro Araido y don Eduardo Fernández, representantes de tres importantes casas de comercio.

Subasta de montes

Ante la Dirección general de Agricultura, Industria y Comercio, se celebrará el día 25 de Enero del año próximo la subasta para la adjudicación de 46.754,600 metros cúbicos de madera de pino, así como la caza y la pesca del monte, Pinar de Navarra, perteneciente á Pedraza, siendo la tasación 562.105,20 pesetas.

Se admiten proposiciones hasta el día 20 del referido mes. También el día 28 de los corrientes, se celebrará en la Alcaldía del Espinar, la subasta del aprovechamiento de 360,50 estéreos de laña de roble, bajo el tipo de tasación de 180,25 pesetas.

Un altercado

Esta tarde se ha promovido en la calle de Juan Bravo un pequeño altercado, á causa de haber sido muerto por una carreta de bueyes un pavo.

El suceso no tuvo mayores consecuencias.

Aclaración

Al reseñar la sesión celebrada el miércoles último por el Ayuntamiento, un error de copia nos hizo atribuir al señor Páramo frases que había pronunciado el señor Bravo, haciendo referencia al Visitador mayor de Consumos.

Rindiendo culto á la verdad hemos de hacer esta aclaración.



A cobrar

Se halla abierto el pago de la mensualidad corriente para todos los señores maestros de esta provincia, los cuales pueden hacer efectivos sus haberes hasta el día 30 del actual.

Derribo

Hoy se ha empezado á derribar, por los obreros de la Comandancia de Ingenieros de esta capital, toda la cubierta de la antigua iglesia de San Agustín, por estar ésta en inminente estado de ruina.

De viaje

Ha salido para Utrera el segundo teniente alumno de la Academia de Artillería don Roberto Adame.

Circular

No habiendo aun enviado á este Gobierno sus respectivos presupuestos para el próximo año de 1908, á pesar de la circular publicada en el «Boletín oficial» número 146, algunos Ayuntamientos, se impone á los Alcaldes la multa de 17'50 pesetas con que estaban conminados, y que desde luego harán efectiva en el plazo de diez días.

En la Fuenfresca

Mañana sábado, á las cuatro y media de la tarde, se cantará en el Santuario de Nuestra Señora de la Fuenfresca, la Salve de costumbre.

Seguros de que á todos nuestros lectores, ya sean banqueros, comerciantes, médicos, abogados, ejerzan cualquier profesión ó posean una humilde industria ó comercio, necesitan para la buena administración de sus negocios recurrir á los excelentes servicios que presta una buena

Agenda, nos apresuramos á indicarles que los editores Bailly-Bailliere é Hijos han puesto á la venta en todas las librerías, bszaras y tiendas de objetos de escritorio las varias ediciones que han hecho de su Agenda de Bufete para 1908.

Esta obra que goza de justa fama, ha sido notablemente mejorada en sus condiciones materiales de papel, rayado y datos de consultas sobre Ministerios, Correos Aranceles, Ferrocarriles etc., haciéndola indispensable en todo bufete, puesto que une á sus buenas cualidades la de la economía.

Precio: de 1 á 4 pesetas.

Nembramiento

La Sociedad «Unión Española de explosivos», ha nombrado Agente de la misma en esta provincia, para ejercer vigilancia y evitar el fraude y contrabando de dicho artículo, á don José Rodríguez López.

OPTICA

En la acreditada Relojería de Dámaso Barrio, Plaza Mayor, núm. 8, se ha establecido una sección de óptica, la cual pone á disposición del público en general.

Anteojos y lentes de todas clases, armaras sueltas, cristales roca, precisión raís, primera y corriente.

Precios sin competencia. Sportales de la Plaza Mayor, 8.

Subasta

Hoy á las diez de la mañana ha tenido lugar en las Casas consistoriales, la subasta anunciada para la venta de los doscientos cuarenta y cinco mil kilogramos de trigo del Pósito.

A dicha subasta han concurrido buen número de licitadores, habiéndose adjudicado el mejor postor don Ignacio Tejero Llorente, vecino de esta ciudad, en la cantidad de 65.217,53 pesetas; esto es, á razón de 1.330,97 pesetas cada uno de los 49 lotes en que se hallaban divididos.

Para la Administración local. particular

Agendas de Bufetes; á 1, 1'50 y 2 pesetas. Memorandum de la cuenta diaria; á 2'50 ídem. Agenda de bolsillo; á 1'50. Almanaque «El Año en la mano»; á 1,50 y ídem. Almanaque Bailly-Bailliere, á 1,50, 2 y 3 ídem.

Exposición permanente de obras literarias y científicas (todos los días se reciben novedades). Tarjetas postales, bromuros y Platinos luminados, á 0'20.

Expecialidad en tarjetas de visita y toda clase de impresiones. Se venden en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín.—Juan Bravo, 44 y 45. Únicamente se anuncian al público por mediación de «EL ADELANTADO», S.D.S.E.G.O.V.I.A

Citaación

El Juez municipal de Veganzones cita á Mariano Sedeño y á su hijo Hermenegildo, antes vecinos de Turégano, para que el día 28 del actual se presenten en dicho Juzgado para celebrar juicio de filias.

Salvañones

Se curan rápidamente con el tópicó Sanz. Para los reventados y ulcerados empléese la Asentina Sanz.

Venta, Muerte y Vida, 6. FARMACIA.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán. Seis reales caja.

Mercados

AREVALO

Se cotizó el trigo 47 y 1/2 á 48 reales las 94 libras castellanas. Centeno, 34 y 3/4 íd. íd. Cebada, 28 á 29 íd. Algarrobas, 35 y 3/8 íd. íd. Cálculase la entrada de trigo en 1000 fanegas. Tendencias del mercado sostenido. Temporal bueno.

VALLADOLID

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes: En el Canal.—400 fanegas de trigo que se cotiza á 49'00 reales las 94 libras. Almacenes del Arco.—Han entrado 100 fanegas de trigo, que se pagaron á 49'00 reales las 94 libras. Entraron 100 fanegas de centeno que se pagaron á 35'00 reales las 90 libras. Tendencia del mercado firme.

SEGOVIA

El precio del grano en paneras es el siguiente: Trigo, 47 1/2 reales fanega de 94 libras. Cebada, 25 y 2/8 íd. íd. las 70 libras. Centeno, 30 á 32 íd. íd. Algarrobas, 39 á 40 íd. íd.

PENAFIEL

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:

Trigo, á 48'00 reales fanega de 94 libras. Centeno, á 32'00 reales. Cebada, precio de venta en los Almacenes del Pósito, á 28'00 reales.

MEDINA DEL CAMPO

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Han entrado 200 fanegas de trigo vendiéndose á 48'00 reales las 94 libras.

Sección de espectáculos

Teatro Miñón

Funciones para mañana: (Octava del tercer abono). Función completa.

A las ocho y media.

La leyenda del monje, La revoltosa y Pepe gallardo.

Diario religioso

Santos para mañana

Santo Tomás.

Cultos para mañana

En Corpus.—De cuatro á cinco, el ejercicio diario al Santísimo Sacramento.

En las Dominicas.—Rosario al anochecer.

Alcance de Madrid (Por teléfono) 5 tarde.

Divergencia de opiniones

Se ha comentado mucho la reunión de ayer de la comisión del proyecto de Administración local, en la que manifestaron criterios distintos los Sres. Cambó y Carner, respecto del modo de elegir los diputados provinciales.

Una recepción

Con gran solemnidad se ha verificado hoy en la Nunciatura una recepción oficial, con motivo de la toma de posesión del nuevo Nuncio de su santidad, monseñor Vico.

Han acudido á saludar al representante de Pio X todas las autoridades y altas dignidades de la Iglesia.

Juntas reorganizadas

Hoy se han firmado dos decretos, reorganizando las Juntas provinciales de primera enseñanza y las de Fomento.

Recogida de armas

El ministro de la Gobernación ha manifestado que continuará la recogida de armas en varias provincias y principalmente en Barcelona, donde ya van recogidas más de dos mil.

Dícese que este asunto motivará hoy una interpelación en el Congreso.

Congreso

El ministro de la Guerra ha dado lectura de un real decreto sobre concesión de cuarteles á Zaragoza.

Continúa la discusión del presupuesto de Instrucción pública.

Senadurias vitalicias

Se insiste en que el Gobierno proveerá las ocho senadurias vitalicias vacantes, dando cuatro á los liberales.

El proyecto de

Administración local

La Comisión de Administración local ha continuado hoy sus trabajos, examinando la forma de la elección de los diputados provinciales.

El señor Maura ha manifestado que apartándose del proyecto en lo que era sustantivo, pero deseando llegar á transacciones de concordia, puesto que quería se hiciera obra nacional y no de partido, accedía á que los Ayuntamientos tuviesen para la elec-

ción de diputados provinciales un número de votos proporcionado á su población.

BOLSA

COTIZACIÓN DE HOY

Table with 2 columns: Instrument and Price. Includes Interior (82'45), Amortizable (100'50), Acciones del Banco (461'00), Acciones de Tabacos (410'50), París á la vista (13'60), Londres á la vista (28'68).

G. Cano.

NITRATO DE SODA

como abono químico. Para informes gratuitos sobre su aplicación dirigirse á don Juan Gavilán, Delegado en España del Permanent Nitrate Committee, Jovellanos, 5, Madrid.

Traslado

La Nueva librería y centro de sus-

cripciones de la calle de San Francisco num. 34, se ha trasladado por mejora de local á la calle de Cervantes num. 21 (antes Real del Carmen); su dueño don Cándido Herrero ofrece á su numerosa clientela gran surtido en libros, colecciones de Tarjetas postales de felicitación para Pascuas y año nuevo.

A las señoras de buen gusto

Procedente de Madrid, se encuentra en esta capital, Josefina Buendía de Salazar (Peluquera discípula de Pages), la cual ofrece sus servicios profesionales, dentro y fuera del establecimiento.

Hace toda clase de postizos rizados y sin rizar, peina y enseña á peinar. También se tiñe el pelo. Ondulación natural.

Plaza Mayor, número 7, principal, centro

Con la «Pomada Laso» se curan rápidamente todas las enfermedades de los pechos que generalmente padecen las mujeres recién paridas, y con la «Crema Laso» el humor herpético y hermosa el cutis: 4 y 6 reales caja.

Único depósito, Costanilla de Santiago, 6, principal, derecha, Madrid.

GUERRA AL FRIO

El que quiera combatir el frío por poco dinero, que no deje de visitar la acreditada Fumistería de Felipe Perretta, Cervantes, 4 (antes Real del Carmen), próxima á la Casa de los Picos, donde encontrará un buen surtido de estufas para carbón de cok y leña, choubeski, tortugas, á precios económicos y un buen surtido de tubos desde 0'70, 0'80, 0'90 y 1 peseta un metro, sin colocar, y los mismos colocados, á precios convencionales y económicos.

También encontrarán gran surtido en cocinas y se hacen con termo sifón para instalar el agua caliente en cuartos de baño, asco y demás habitaciones que se desee.

Se construyen depósitos grandes de hierro negro y galvanizado, para instalaciones de agua en grandes y pequeños edificios.

Fumistería de Perretta

No equivocarse, Cervantes, 4, Segovia

“LA VERDAD,”

Empresa general de redenciones

10.000.000 de pesetas garantía verdad. Dirección Amazonas, 8, segundo derecha, Madrid.

Seguros de quintas, desde 12 años de edad

Regalo de 3.500 pesetas, á sus asegurados

Para más detalles, diríjase al representante, don Baltasar Giménez, Isabel la Católica, núm. 6, en Segovia; don Saturio Moreno, Procurador en Riazá, 6 al Director en Madrid, Amazonas, 8

Gran acontecimiento!

EL 27 DE NOVIEMBRE HA TRIUNFADO

y podeis pasar á cobrar los que tengais vales de ese día, en el

Comercio de Tejidos de Carlos Tablada Maeso

CALLE DE CERVANTES, 38.—SEGOVIA

Es el comercio que más barato vende y ofrece al público más ventajas. Los que tengais que hacer compras, no dejéis de visitar esta acreditada casa y os convenceréis de la verdad.

Felpas de seda 6 cuartas de ancho, en blanco y negro, desde 7 pesetas. Lanas para vestidos, altas novedades, desde dos reales.

Paños para abrigos de señora, en negro y colores, 7 cuartas de ancho, muy buenos y muy baratos.

Altas novedades en lanas, pañetes y tupelines, 5 cuartas de ancho, para señora, á precios incompetibles.

Gran surtido en tapabocas de dos caras, desde lo más barato hasta lo mejor que se fabrica; en dibujos, alta novedad.

Mantones de paño de Imalalla, de rizo y de dos caras. Toquillas y chales, un inmenso surtido en todo lo que se desee en afelpado y punto.

Chalecos de Bayona para hombre, desde 2 pesetas á 20. Surtido completo en géneros de punto inglés, para señoras y niños.

Franelas, pañetes y piqué para camisas y vestidos, las mejores marcas y más modernas.

Primera casa en géneros blancos y negros, de hilos y algodón.

No hay quien compita con esta casa.

Calle de Cervantes, 38.—SEGOVIA

Figuras para Nacimientos

Véase el gran surtido que presenta esta acreditada casa y los precios tan económicos que tiene.

Grandes existencias de los últimos modelos en Medallas, Rosarios, Dicionarios, Colla es, Imperdibles, Botonaduras, Portamonedas, Tarjetas, Petateos, Boquillas y toda clase de objetos para regalos.

Papelaría y artículos para Iglesia.

LIBRERIA RELIGIOSA

LA CONCEPCION

Plaza Mayor, 44 y 45.—SEGOVIA.

SECCION DE ANUNCIOS

Montes, Fotógrafo. Reoyo, 15

Gran fotografía-Victoria-11

La más antigua y acreditada de la capital

¡No tiene que llegar la ocasión!

Desde que vino Carrascosa, se obtienen buenos y baratísimos retratos. El dueño de este antiguo y acreditado gabinete fotográfico, deseando corresponder al favor que el público le dispensa, ha dispuesto a pesar de la gran rebaja de precios en toda clase de trabajos, hacer un

GRAN REGALO DE PASCUAS

consistente en una magnífica sorpresa fotográfica, que entregará á todas las personas que se retraten en su galería, sin tener en cuenta para nada la baratura del trabajo que se encargue; dicho regalo empieza á regir desde el 17 del presente al 10 de Enero.

Americanas, desde 5 pesetas media docena.

Postales, id. 3 id. id.

Victorias, id. 2'50 id. id.

Grupos baratísimos.

Retratos kilométricos, desde 2 pesetas y entregados en el acto.

Especialidad en retratos de niños.

Esta casa responde y entrega los retratos á conformidad del público, no tiene ninguna sucursal (por ahora) y se ofrece tanto de día como de noche, para toda clase de trabajo, pues su dueño conoce toda clase de procedimientos.

No confundirse: Victoria, 11, la más antigua de la capital.

Cinematógrafo Reina Victoria

Sesiones desde las cinco en adelante

Todos los días grandes estrenos

Precios: Preferencia, 0'30; Entrada general, 0'15.

Léase el programa.

CALZADO SUPERIOR

¡No hay que darlo vueltas!

Para comprar bueno y barato

en casa de Alberola.

Allí no hay más aparato

¡que el calzado muy barato!

Isabel la Católica, 8

Morrhuel-Creosotado

De CHAPOTEAUT

Contiene los principios activos de la creosota de haya, asociados al Morrhuol; poderoso microbicida, constituye el remedio más eficaz que se conoce contra Bronquitis, Catarros rebeldes, Tisis laríngea, Congestión, Enfermedades del pecho en 2.º y 3.º grado.

PARIS, 8, RUE VIVIENNE y en todas las Farmacias.

¡Revolución!

La Moderna

38, Plaza Mayor, 38
 Vajillas, 71 piezas, preciosos dibujos, á 45 pesetas.
 Vajillas de 71 piezas, blancas, labradas, á 35 ídem.
 Medias vajillas, 48 piezas, preciosos adornos, 23'50.
 25 piezas cristal fino (para comer), 6 ídem.
 Lavabos completos de Viena, á 13'00 ídem.
 Objetos para regalos, de las mejores fábricas, á precios increíbles, y un sin fin de artículos difícil de enumerar.
 Visítala «LA MODERNA» y es convencido.

38, Plaza Mayor, 38 SEGOVIA.

JARABE Y PASTA DE SAVIA de PINO MARITIMO DE LAGASSE

Preparados con la SAVIA de PINO fresca. Cura Restriados, Tos, Gripe, Bronquitis, Dolores de Garganta, Ronqueras, Influenza.

PARIS, 8, RUE VIVIENNE y en todas las Farmacias.

Sombrerería y Zapatería

CLAUDIO MORENO,

Plaza del Corpus, 10

Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFFECTOS PARA MILITARES

Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy convenientes

PARA 1908 AGENDAS BAILLY-BAILLIERE E HIJOS

Agenda de Bufete

Contiene: Diario en blanco para anotaciones de ingresos y gastos, con importantes datos, muy necesarios en oficinas de Banca, Comercio, particulares, etc.

Cuatro ediciones económicas

En Madrid: 1, 1,50, 2 y 3 pesetas.

En Provincias: 1,50, 2, 3 y 4 pesetas.

Cuatro ediciones completas

En Madrid: 2, 2,50, 3 y 4 pesetas.

En Provincias: 2,50, 3, 4 y 5 pesetas.

MEMORANDUM DE LA

Cuenta diaria

CONTIENE:

Secciones especiales para anotar visitas; señas útiles; gastos e ingresos diarios, y cuanto se necesita para llevar ordenados y sin temor á que se olviden los múltiples asuntos en que se desarrolla la vida moderna.

PRECIOS

En Madrid: 2,50 y 3 pesetas.

En Provincias: 3 y 3,50 pesetas.

Agenda Culinaria

LIBRO DE LA COCINA

que contiene 365 recetas y más de 700 recetas.

Explicación de la manera de condimentar, los gnisos que prescribe e los menús diarios. Agenda en blanco para anotar falafidos, gastos de cocina.

PRECIOS

En Madrid: 2,50 ptas.

En Provincias: 2,50 ptas.

Agenda Médico-quirúrgica

de bolsillo

ó Memorandum terapéutico, Formulario moderno y diario de visita.

Contiene: Diario en blanco para las anotaciones particulares. Hojas para los trazados del pulso y temperatura.—Memorandum de terapéutica médico-quirúrgica y obstétrica.—Formulario.—Venenos y contravenenos.—Señas útiles á médicos, farmácuticos y veterinarios, etc., etc.

PRECIOS

2,50 ptas. en Madrid y 3 en provincias.

Agenda de Bolsillo

para uso de Particulares.

Precioso libro de notas, dividido por días, con indicaciones de datos sobre trenes, Telégrafos, Teléfonos, tranvías, carruajes, etc.

En unadernado en tela, con bolsillo interior y portafolios.

PRECIOS

EN MADRID

De un día en plana: 1,50 ptas.

De dos días en plana: 2,00

EN PROVINCIAS

2 y 2,50 ptas. respectivamente

SOMBRERERIA DE ANTONIO GARCIA

En esta casa, encontrará el público toda clase de sombreros y gorras, á precios baratísimos y sin competencia, como igualmente objetos de escritorio y papelería.

Fijarse bien y no confundirse con otras casas de los mismos géneros.

10, Isabel la Católica, 10.

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

43 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía.

Plaza Mayor, número 41, planta baja.

VINO Y JARABE DE DUSART

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más energéticos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquíticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad á los adolescentes decaídos y linfoáticos, y á los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido ó los estudios.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino y Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vértigos y dan á luz criaturas robustas.

El Lacto-Fosfato de cal dado á las nodrizas enriquece su leche, preserva y cura á los niños de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la dentición se efectúa sin cansancio ni convulsiones.

PARIS, 8, RUE VIVIENNE y en todas las Farmacias

Centro Barcelonés Quintas

Autorizado por la Ley de 30 de Junio de 1887

Dirección general: Carmen 42, 1.º, Barcelona

Esta antigua Asociación es la única en España que ha redimido siempre á todos sus asociados por 750 pesetas, después de dejar garantida la responsabilidad de los excedentes de cupo por 6 años, permitiendo que los interesados depositen sus capitales en el mismo pueblo de su residencia ó donde quieran, sin que la Dirección pueda levantar los depósitos hasta la época de la redención de los mozos.

Los miles de pólizas suscritas y los centenares de redenciones que ultima este centro en cada quinta y de cuyos mozos facilita sus nombres y domicilios en relaciones impresas, son su mejor garantía.

Para evitarse serios disgustos deben las familias tomar muchos y desinteresados informes de las asociaciones en las cuales deseen ingresar.

Para prospectos y suscripciones á nuestro Delegado en Segovia, don Mariano Tejero Frías, calle del Pozuelo, número 6, principal.